

# No hay Tránsito Rápido Hacia la Democracia en Argentina

BUENOS AIRES, 27 de marzo. (AP, AFP y EFE). El diálogo que el Gobierno militar argentino inició ayer con sectores civiles, no supone la aceleración del tránsito hacia la restauración democrática, advirtieron los comandantes en jefe de la Marina y de la Fuerza Aérea, ambos integrantes de la Junta Militar.

El almirante Armando Lambruschini y el brigadier Omar Grafigna coincidieron en lo anterior, previendo que los dirigentes políticos

podiesen utilizar el diálogo como instrumento para acelerar la restauración democrática. "Estamos buscando el perfeccionamiento del modelo del país que deseamos", dijo Lambruschini. "No hay apertura", recalcó Grafigna.

Tras la reunión, José de Cara y Alberto Natale, dirigentes que asistieron al diálogo, tuvieron palabras gratas para el gobierno militar. Implícitamente admitieron que, en Argentina, deberá aplicarse una especie

de "Ley del olvido" para los excesos cometidos por la represión. Mañana continuará el diálogo y podrían surgir discrepancias si fueran invitados los dirigentes del peronismo, del Partido Radical, de la Democracia Cristiana y de la Centroizquierda.

La implantación del referéndum como vía de participación popular en el Gobierno, fue una de las propuestas de los dirigentes políticos durante la primera sesión. Lambruschini precisó: "Esta reunión no puede ser juzgada como que ya consideramos alcanzados los prerequisites de la modernización y renovación de nuestra vida política".

El Partido Justicialista había exigido, como condición para participar en el diálogo, la liberación de la ex presidenta Isabel Perón. La incógnita está en la futura actitud de las dos principales corrientes políticas: el Partido Justicialista y el Radical.

El interlocutor oficial en el diálogo fue el general Albano Haguinrdeguy, ministro de Interior. Los dirigentes Natale y De Cara expresaron que "las soluciones democráticas deberían surgir entre 1981 y 1984", señalando, sin embargo, que "este proceso no tiene plazos sino objetivos".

Algunas fuentes dijeron que "el gobierno aspira a deteriorar la estructura de los partidos existentes y obtener una condición joven y renovada que actúe como canal de comunicación y posibilite la formación del movimiento de opinión".

## Ives Montand, solidario con la lucha de liberación del pueblo argentino

PARIS, 27 de marzo (AFP). — El actor francés Ives Montand se declaró hoy aquí estar en contra de "todo tipo de Goulag, sea de derecha o izquierda, que se practique de forma sistemática".

La afirmación la hizo el actor durante una manifestación organizada frente a la embajada argentina por el Club Socialista de Derechos Humanos, con ocasión del cuarto aniversario de la subida al poder de los mi-

litares dirigidos por el general Rafael Videla, actual presidente argentino.

Montand asistió a la manifestación junto a su esposa Simone Signoret y a las actrices Marie Jose Nat y Nadine Trintignant, esposa del actor francés Jean Louis Trintignant, que la semana pasada, asistió a la inauguración de un festival cinematográfico francés, realizado en Buenos Aires.

"Nuestra presencia aquí se debe a nuestra solidaridad con los familiares de personas desaparecidas en Argentina, especialmente con los parientes de aquellos 13 franceses desaparecidos desde 1976 en ese país sudamericano", explicó Montand.

"No pedi ser incluido en la delegación de actores que viajó a Buenos Aires, pero si me lo hubiesen ofrecido, no habría ido", terminó diciendo.



ACTORES FRANCESES se unieron a cientos de parisienses que, ante la embajada argentina en París, pidieron se informe sobre varios desaparecidos, al cumplirse el 4o. año del golpe militar en Buenos Aires. (AP)